

DIÓCESIS DE QUERÉTARO

Prot. N. 211/2021.

Circular N. 22/2021.

Asunto: Anuncio de las Visitas Pastorales.

VOLVAMOS PARA VISITAR A LOS HERMANOS..., PARA VER CÓMO SE ENCUENTRAN”

Hch 15, 36

Saludo con afecto de padre y hermano a los Sacerdotes, Diáconos, Religiosas y fieles laicos de esta Iglesia Particular de Querétaro.

En nombre de Jesucristo el Buen Pastor, de la mano la Santísima Virgen de los Dolores de Soriano, y de Santiago Apóstol, siguiendo la tradición de mis antecesores continuaré la Visita Pastoral a todas las parroquias de esta amada Diócesis de Querétaro. Así responderé humildemente, a lo que me pide Jesucristo el Buen Pastor, el Derecho Canónico (cc. 396-397), y más recientemente el Directorio para el Ministerio Pastoral de los Obispos “*Apostolorum Successores*” (nn. 220-224).

La Visita Pastoral se inscribe en la antigua tradición que arranca de los apóstoles. Pablo y Bernabé habían terminado el primer viaje misionero fuera de Palestina. Con mucha esperanza y con abundante sangre y persecución, fueron plantando comunidades en Chipre y en Asia Menor. Pasó el tiempo y un día comentó Pablo a Bernabé: “Vamos a visitar a los hermanos de cada población donde hemos anunciado la Palabra del Señor, a ver cómo se encuentran” (Hch 15, 36)

Esta fue, podríamos decir la primera Visita Pastoral, y desde entonces, hasta el día de hoy es parte integrante del Ministerio Pastoral de los Obispos.

Según el Directorio para el Ministerio Pastoral de los Obispos *Apostolorum Successores*, “La Visita Pastoral es uno de los modos ciertamente singular, por el que el Obispo cultiva el encuentro personal con el clero y demás fieles del pueblo de Dios, para que los conozca y dirija, los exhorte a una vida de fe y de práctica cristiana, así como para que vea de cerca y valore en su real eficacia, las estructuras e instrumentos destinados a su servicio pastoral” (AS. 220). Me encomiendo a sus oraciones.

DIÓCESIS DE QUERÉTARO

El proyecto de la Visita Pastoral, no se entiende sin la acción del Espíritu Santo, el cubrió a María con su sombra, conmocionó a su prima Isabel, y originó el acontecimiento de Pentecostés. Él es el autor, precursor, acompañante y continuador de la Visita, de la Evangelización y formación de los discípulos misioneros de Jesucristo. Sin embargo, no olvidemos que la gracia supone la naturaleza, por eso les exhorto, a colaborar con él, poniendo todo su empeño tanto en la preparación, como en la realización y continuidad de la visita.

Me acompañarán durante la visita el Padre Decano, el Vicario Episcopal de Pastoral, el Canciller o su auxiliar, el Padre Damián y el chofer. A los presidentes de las comisiones diocesanas de pastoral, les exhorto a participar por lo menos en la clausura de la Visita Pastoral en cada Decanato. Este será un momento privilegiado para impulsar el proceso de la Misión Permanente, para reforzar la vinculación del Decanato con la parroquia y la parroquia con el Decanato, para seguir impulsando la aplicación del Plan Diocesano de Pastoral, para acentuar la prioridad pastoral en turno y, para actualizar la Programación Pastoral a partir de la realidad y las conclusiones de la Visita.

Exhorto a orar confiada e intensamente en toda la Diócesis por el éxito de este trabajo pastoral, y agradezco de antemano todos los esfuerzos de los sacerdotes y feligreses de las comunidades, que ya están preparando la Visita anunciada ya desde Enero de este año con el acompañamiento y los materiales que se ofrecen desde la Vicaría de Pastoral.

Envío a todos, mi bendición en Jesucristo Buen Pastor, al inicio de este tiempo de gracia para nuestra Iglesia Diocesana.

En la Sede episcopal de Santiago de Querétaro, Qro., a 18 de agosto de 2021.



Fidencio López Plaza
FIDENCIO LOPEZ PLAZA
X Obispo de Querétaro



PBRO. LIC. ISRAEL ARVIZU ESPINO

Israel Arvizu Espino
Canciller